



Boletín informativo Mesa Interinstitucional de Movilidad Sostenible

En la última sesión de la Mesa Interinstitucional se abordaron temas clave para fortalecer la infraestructura ciclista y la seguridad vial en el Distrito Metropolitano de Quito. La AMT expuso los avances de los operativos de control de ciclovías, con patrullaje permanente y sanciones por uso indebido para proteger a los biciusuarios.

La EPMMOP presentó el **mantenimiento de ciclovías** con señalización en pintura termoplástica y colocación de bolardos en tramos del sur y en corredores como av. América, Versalles, av. Patria, Mariana de Jesús, Veracruz, Rumichaca Ñan, Tumbaco, av. Arscaray y av. El Inca.

Se socializó el día Mundial en **Recuerdo de las Víctimas de Siniestros Viales**, orientado a rendir homenaje a las víctimas y sus familias, sensibilizar sobre el costo humano de los siniestros y visibilizar avances locales en control de velocidad, pacificación vial y priorización peatonal. Además, se anunció la instalación de un monumento conmemorativo en av. Shyris y Portugal, como símbolo de memoria y compromiso con una movilidad segura.

Principales temas tratados

Operativos AMT en ciclovías: control de uso, patrullaje y sanciones por ocupación indebida.

Mantenimiento EPMMOP: señalización con pintura termoplástica y bolardos; intervenciones en América, Versalles, Patria, Mariana de Jesús, Veracruz, Rumichaca Ñan, Tumbaco, Arscaray y El Inca.

Seguridad vial y ciudadanía: balance del Día de Víctimas; homenaje, sensibilización y difusión de avances en control de velocidad, pacificación vial y prioridad peatonal.

Monumento conmemorativo: anuncio de ubicación en Shyris y Portugal.

Coordinación interinstitucional continua:

Seguimiento conjunto AMT–EPMMOP–Secretaría de Movilidad para consolidar una red ciclista segura y operativa en el DMQ.



Con estas acciones, la Secretaría de Movilidad avanza en la consolidación de una movilidad sostenible, segura e inclusiva para Quito.